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Se inicia la sesión a las  8.20 a.m., en la sala de sesiones del Consejo 
Universitario. 

 
 

PUNTO ÚNICO:  Nombramiento de Vicerrectores 
 

* * * 
 

Al ser las 8.22 a.m. se hace un receso. 
 

* * * 
 

A las 9:05 a.m. ingresa a la sala de sesiones el Prof. Ramiro Porras. 
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* * * 
 

Se levanta el receso a las 9.10 a.m. y se continúa con la sesión.   
 
 

* * * 
 
MBA RODRIGO ARIAS:  La sesión se convoca exclusivamente con el punto único 
de realizar el  nombramiento de los señores Vicerrectores, al terminar un período e 
iniciar otro el día de hoy, la verdad que lo hago con mucho entusiasmo, muy 
esperanzado en que este nuevo período,  será de resultados positivos para la 
gestión de la Universidad, para la consolidación de la UNED en el cumplimiento 
del papel tan importante que tiene en la sociedad costarricense. 
 
Quiero que conste en actas,  mi agradecimiento personal a quienes desde los 
puestos de Vicerrector me ayudaron durante este primer período de cinco años, 
don Luis Guillermo Carpio, doña Silvia Abdelnour y en la Académica, doña Rosario 
Arias, don Rodrigo Barrantes y últimamente don José Luis Torres.  Parece que en 
cada momento del período,  el trabajo conjunto nos permitió seguir adelante en el 
fortalecimiento y en el desarrollo de la Universidad. 
 
Espero que en este nuevo período, de igual manera, la Rectoría y el equipo de 
Vicerrectores,  sea siempre apropiado para cumplir con los objetivos, las metas de 
la Universidad y lo que nos planteamos llevar adelante en este otro período de 
cinco años, que es un período más de resultados, que espero podamos conseguir, 
no solamente con el apoyo de los miembros del Consejo de Rectoría sino también,  
con el respaldo del Consejo Universitario y tanto con los miembros actuales como 
con los que vendrán a conformar parte de este órgano, sin las diferentes etapas 
de renovación que tendrán en los próximos años, una parte en unos meses y otra 
en tres años más o menos, al final, todos tenemos objetivos comunes de ayudar al 
desarrollo de la Universidad, con el fortalecimiento de la Institución. 
 
Para entrar en materia propiamente de los Vicerrectores, que es a lo que 
estábamos convocados, les quería pedir su apoyo para la designación 
correspondiente, que ahora veíamos que tiene que hacerse en papelitos, como un 
nombramiento normal. 
 
Les estaría pidiendo prácticamente una votación unánime, porque de lo contrario 
no podríamos nombrar a alguno de los candidatos que yo les propongo, aunque 
yo respeto plenamente el derecho de no nombrar a alguien que tienen siempre los 
miembros del Consejo en cualquier elección, pues el caso de los Vicerrectores 
realmente es una potestad del Rector proponerlo, lo que pasa es que el Estatuto 
Orgánico establece que el Consejo Universitario lo nombra. 
 
Ahora teníamos una discusión, don Ramiro, si era ratificar o nombrar y el Estatuto 
Orgánico dice nombrar, entonces le corresponde al Consejo el nombramiento tal y 
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como es.  Si hubiera alguna objeción fuerte en relación con algunos candidatos, yo 
estaría obviamente atento a conocerla y a atenderla si fuera del caso. 
 
Para no diluir más esto, de una vez voy a dar los tres nombres de los 
Vicerrectores, para la Vicerrectoría Ejecutiva pediría que don Luis Guillermo 
Carpio continúe sirviendo a la Universidad y apoyándome a mí en la labor de estos 
próximos años, desde la Vicerrectoría Ejecutiva.  La verdad considero que ha 
hecho muy buena labor y tiene mucho respaldo de todos los sectores de la 
Universidad para seguir cumpliendo el papel que le corresponde al Vicerrector 
Ejecutivo; una persona en la que yo también me apoyo mucho y tengo una gran 
confianza en él, su honestidad y capacidad de trabajo.  Les pediría el apoyo 
respectivo para que don Luis Guillermo Carpio continúe en la Vicerrectoría 
Ejecutiva. 
 
Luego en la Vicerrectoría Académica, de igual forma le pedí a don José Luis 
Torres que continúe en la Vicerrectoría por este otro período.  Él empezó 
relativamente hace poco tiempo y la verdad es que considero que ha hecho muy 
buena labor, ha logrado integrar diferentes equipos de trabajo, en algunos de los 
programas claves que teníamos pensado para el desarrollo de la Universidad, 
siento que hay que dejar que esos programas continúen, maduren  y lleguen a los 
resultados que esperamos como Institución. 
 
Y luego en la Vicerrectoría de Planificación para la cual como todos conocen, yo 
había planteado en mi programa de trabajo,  que esta debe de evolucionar hacia 
otro tipo de Vicerrectoría, que ya la habíamos denominado de Investigación, 
Innovación y Desarrollo.   
 
Creo que se ha rescatado mucho el papel de la planificación, pero ahora lo 
concentramos en el punto último de desarrollo, lo que se haga pero sobre todo la 
necesidad de desarrollar ahora el área de investigación,  sin dejar de lado jamás 
una variable propia de la UNED como es la innovación de la Educación a 
Distancia, que por naturaleza es innovadora.  Para esa Vicerrectoría les solicito 
apoyar el nombramiento de Doña Lizette Brenes. 
 
Esos serían los tres candidatos que les estoy proponiendo. 
 
LIC. JOSÉ A. BLANCO:  Muy satisfecho con esta propuesta que hace don Rodrigo 
Arias, primero que nada quiero hacer un comentario independiente de los nombres 
de las personas. 
 
En algún momento yo me he permitido expresar aquí, que no solamente el 
nombramiento de los Vicerrectores sino de todo el resto del personal de la 
Institución,  debería ser como lo hace la mayoría de los casos, de resorte 
exclusivo del Rector.  El Estatuto Orgánico establece, desconozco las razones y 
sus orígenes,  como efectivamente como lo acaba de mencionar el Rector 
propone y el Consejo nombra.  Sin embargo, yo considero que el nombramiento 
incluso, más bien,  con más fuerza el nombramiento de los Vicerrectores, debe ser 
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de resorte exclusivo del Rector,  en el sentido de que no debería ni de pasar por el 
Consejo Universitario, porque es en este caso, en las tres personas en que más 
apoya y delega su gestión, de manera que tienen que ser de absoluta confianza y 
dichosamente,  por lo menos en el tiempo en que he estado aquí, los Vicerrectores 
han trabajado bien, de manera, aunque cuando yo no estuviera de acuerdo con 
alguien, pensando en esto yo daría el voto para las personas que el Rector 
considere que son sus copilotos, no obstante en este caso,  lo hago con 
muchísimo gusto y la convicción de que está muy bien esta escogencia.   
 
En el caso de don Luis Guillermo, es una persona por supuesto de absoluta 
confianza, que se ha desempeñado muy bien, de mucha estima y aceptación a 
nivel institucional, creo que sobra cualquier comentario. 
 
En el caso de don José Luis Torres, me parece y yo estoy satisfecho con la 
gestión que ha hecho, pero me parece que a don José Luis le hace falta más 
tiempo, en el sentido de que ha iniciado una labor que requiere más tiempo en el 
cargo.  Considero que igualmente es bastante acertado que se haya propuesto a 
don José Luis Torres. 
 
En cuanto a la Vicerrectoría de Planificación,  pues también don Rodrigo Arias lo 
ha expresado en su Plan de Trabajo para los próximos cinco años y por lo menos,  
fuera de sesiones y de manera informal, hemos conversado la conveniencia de 
que la Institución siendo una Universidad tenga una Vicerrectoría de Investigación.  
Es la única de las cuatro universidades estatales que no tiene una Vicerrectoría de 
Investigación, así que una vez más yo me permito dar el apoyo a don Rodrigo 
para cuando haga la propuesta, que la traiga al Consejo y que se pueda llevar a 
Asamblea, para que efectivamente sin crear más Vicerrectorías en número, 
podamos utilizar la figura que ya existe de la Vicerrectoría de Planificación hacer 
esa transformación y entonces yo espero que a corto plazo, eso sea una realidad 
que no demoremos mucho, porque hace mucha falta darle más énfasis a lo que es 
la Investigación. 
 
También por ahí se ha conversado un poco, que lo que es la Dirección de 
Planificación, pues simplemente puede ser adscrita de manera directa a la 
Rectoría y eso le daría mucho más funcionalidad, no solo a la parte de 
Planificación, sino que facilitaría muchísimo más también la transformación, como 
que despejaría más el camino para transformar esa Vicerrectoría, en la 
Vicerrectoría de Investigación, Innovación y Desarrollo. 
 
En cuanto a la persona que propone, por supuesto que yo soy uno de los más 
convencidos, de la gran gestión que ha hecho doña Lizette en el Sistema de 
Estudios de Posgrados, muy convencido también de su altísima capacidad y estoy 
muy seguro,  que en el momento que tengamos una nueva Vicerrectoría, que es la 
Vicerrectoría de Investigación, Innovación y Desarrollo en manos de doña Lizette,  
me atrevo a afirmar un éxito realmente, el cual todos nosotros nos vamos a sentir 
muy satisfechos y creo que lo que sigue es dar apoyo inicialmente en este caso al 
nombramiento de ella y después, a la transformación que implica modificaciones 
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en estructura orgánica de la Institución, con el propósito de que realmente 
tengamos con más fuerza lo que es la Investigación especialmente en el plano 
académico, pues mucha falta le está haciendo eso y estoy seguro que doña 
Lizette le podría aportar. 
 
De manera don Rodrigo que siento gran satisfacción con esta propuesta que usted 
hace y lo veo siempre teniendo presente,  el sombrero que tengo aquí, que es 
representar a la comunidad nacional, es decir,  lo que es bueno para la gente de 
este país, por medio de la UNED es lo que yo apoyo y a mi mejor conciencia creo 
que está muy bien hecho este planteamiento, aunque el voto es secreto, y debo 
cerrar diciéndole,  aunque lo he hecho antes, hoy es el día exactamente de su 
juramentación,  le deseo todo lo mejor para usted como persona que se lo merece, 
para la Institución y para aquellas personas de la comunidad nacional a quien esta 
Institución tenga que servir, yo sé que la capacidad es siempre un factor principal 
y usted la tiene, tiene la experiencia, pero nunca es malo también hacer votos por 
aquellos eventos de la naturaleza que están fuera de la mano de uno. 
 
En buena hora, que lo disfrute y que salga muy bien en todo esto. 
 
MBA RODRIGO ARIAS:  Muchas gracias. 
 
PROF. RAMIRO PORRAS: Como no puedo acompañar ahora en la juramentación 
al señor Rector, también quiero unirme para desearle lo mejor y que cuente con 
nuestra no hablo de apoyo incondicional, sino que con nuestro esfuerzo para tratar 
de apoyar lo que en mi caso ha sido así, lo que me parece que constituye algo 
positivo para la UNED y también la capacidad para poder discrepar y discutir.  
Pienso que así se hace en la Universidad, pero de todas maneras aunque vamos 
a tener momentos en que estamos de acuerdo y otros en que no, desearle lo 
mejor por el bien de la Institución,  ojalá pudiéramos todos hacer un equipo 
grande, no significa todos estar de acuerdo, pero repito, un equipo grande por el 
bien de esta Institución, que si estamos aquí es porque creemos en ella cada uno 
de los que estamos, algunos porque desde hace rato están acá y otros porque 
llegamos con la intención de poder aportar algo para que esta Institución sea cada 
vez más grande. 
 
En segundo lugar, ha sido en mi vida universitaria,  tal vez un postulado base y es 
que está muy bien que la ratificación,  en este caso el nombramiento caiga en 
manos del Consejo Universitario, sin embargo, el Rector es el que va a trabajar 
con los Vicerrectores y la propuesta que nos haga en principio,  si no hay ninguna 
objeción de peso, deberíamos darle la oportunidad al Rector de trabajar con el 
equipo que él quiere trabajar, con el equipo que él ha nombrado.   
 
En este caso específico, realmente he tenido oportunidad de conocer a las tres 
personas, dos de ellas en el campo específico que el Rector los propone, ahí ya 
han sido Vicerrectores y la tercera, con la que he tenido digamos que no una 
relación estrecha, pero sí hemos tenido oportunidad de conversar,  hace 
relativamente poco tiempo y discutimos sobre algunos puntos importantes.  Me 



 

 6 

parece que por lo menos, coincidimos fuertemente en el papel tan importante de la 
investigación en una Universidad, siendo la Vicerrectoría de Planificación que va a 
evolucionar o está evolucionando hacia una Vicerrectoría de Investigación, 
Innovación y Desarrollo, entonces me parece muy bien que las tres cosas vayan 
de la mano o más bien,  utilicen como es un laboratorio y con su experimentación 
en el Posgrado, que conoce muy bien doña Lizette. 
 
Una de las cosas que discutimos el otro día cuando conversamos, es 
precisamente mi preocupación de que en el Posgrado no haya un elemento o que 
no se ve como principal tarea,  la investigación, hablaba con doña Lizette,  para 
ver hasta dónde hemos llegado en eso,  ella me mostraba su preocupación y su 
interés de que eso fuera así, de seguir trabajando para que así pudiera darse, yo 
francamente en algún momento en que tuve interés en alguno de los Posgrado de 
acá, una de las cosas,  digamos que en el papel, en la investigación que realicé 
para ver si podía acceder al programa, una de las cosas que más me llamó la 
atención fue que no encontré ese elemento de investigación que me parecía 
importante.   
 
Me parece el nombre de la Vicerrectoría que esté dedicada a este asunto, 
necesariamente tenemos que dar ese paso, no es que no se haya dado, sino que 
tenemos que reforzar las partes donde hay déficit en la investigación en esta 
Universidad. 
 
A mí realmente me satisface, es una persona, repito después de que hablé con 
ella, pude conocerla más a través de una conversación, me parece que es una 
persona muy capaz y que pueda dar mucho por esta Institución en ese campo. 
 
Yo lo único sin saber los nombres, sin saber nada, ahora que vine de emergente, 
lo único que me dije antes de proceder sea cual sea el nombre, de preguntarle al 
señor Rector si cumplen con todos los requisitos, para que no ocurra lo que 
ocurrió en el caso de don Rodrigo Barrantes,  que a la hora de nombramiento, de 
acuerdo con las actas y todo lo que ocurrió, pues tenemos alguna pregunta que 
nos hizo falta de hacer y que fue la generadora de todo conflicto, entonces me 
dije, hoy voy a hacer esa pregunta, en los tres casos yo creo que no hay que 
hacer la pregunta, pero sí quería decirles que esa era mi intención, simplemente 
apoyar lo que el señor Rector nos presentara y hacerle la pregunta de que si todas 
las personas que estaba proponiendo, no tenían una situación como la que se nos 
presentó, pues fue un caso que mantuvo a este Consejo por muchos meses 
ocupado en algo que tal vez se pudo haber evitado. 
 
De todas maneras, le deseo al señor Rector y yo voy apoyar su propuesta, y a los 
nuevos Vicerrectores nombrados que tengan el mayor de los éxitos. 
 
MBA RODRIGO ARIAS:  Muchas gracias.  De donde yo conozco nadie tiene 
ningún problema para ser nombrado en el puesto. 
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LICDA. MARLENE VÍQUEZ: Primero que nada, espero que Dios le dé la 
sabiduría, la tolerancia para que estos próximos cinco años sean para bien de la 
Institución.  Sé que es un trabajo difícil, porque la situación del país no es muy 
satisfactoria.  La UNED y todas las instituciones públicas van a tener que poner de 
su parte para sacar el país adelante, pero Dios sabe que le deseo lo mejor para 
sacar esta Universidad adelante. 
 
Sí quería hacerle una consulta, pero antes quiero referirme a dos aspectos.  Yo no 
creo que una Vicerrectoría de Investigación, Innovación y Desarrollo, con su 
creación permita hacer investigación en una Universidad, yo no lo veo así.  Sí creo 
que es importante que la Vicerrectoría de Planificación se transforme, en una 
Vicerrectoría de Investigación y se haga porque además, la Universidad necesita, 
un representante en Investigación, en ciertas instancias externas a la Universidad, 
una persona que tenga solidez y experiencia en investigación.  Estratégicamente a 
la Universidad le conviene tener una Vicerrectoría de Investigación.  Pero aclaro, 
no creo que con tenerla, la investigación se va hacer, porque la investigación se 
hace solo si existen académicos, independientemente de si laboran en el área 
administrativa, que desarrollan la investigación. Entonces, para que haya 
investigación en una Universidad, se tienen que dar los recursos suficientes y la 
capacitación suficiente para ello. 
 
Considero que doña Lizette puede hacer un buen papel ahí, más bien la visualizo 
como una persona que puede representar muy bien a la Institución en ciertas 
instancias en particular, lo que tiene que ver con las comisiones de los préstamos 
o los  proyectos a plantearse, etc., y para ver si ella le da el carácter serio y 
prioritario a este proceso que inició la Universidad de internacionalización.  Si ella 
no lo toma, para mí es la persona indicada, se lo dije personalmente, un par de 
meses atrás, eso se cae, porque ese proyecto necesita mucho seguimiento, 
revisión interna, identificar muy bien cuáles serían los posibles obstáculos que 
tendría la Universidad para desarrollar un proyecto de estos, el cual lo veo no a 
corto plazo, sino más bien a largo plazo, unos cinco años para que la UNED 
realmente se sienta consolidada en eso.   
 
Con respecto a don Luis Guillermo Carpio, no tenía la menor duda de que se 
quedaba porque es de plena confianza suya, don José Luis Torres coincido con 
usted, que lo ha hecho bien, quizás muchas personas no lo miren así, pero creo 
que él ha sido conciliador y está haciendo un buen papel en ese sentido.  Hay 
algunas diferencias que tengo con respecto a algunas cosas, pero bueno, 
esperemos que con el tiempo él las pueda resolver, porque a veces se le queda el 
PROGDOC, y hay que entender que ahora las escuelas como unidades 
académicas, tienen una responsabilidad. 
 
Con doña Lizette me parece bien, nada más esperemos que los funcionarios de la 
Vicerrectoría de Planificación, la acepten con el respeto que ella se merece, 
porque creo que ella lo hace bien, solo que aquí, el asunto es diferente.  Voy a 
expresar esto.  Ella en el Congreso que se efectuó, la escuché sobre el Proyecto 
INNOVA. Hizo una presentación y mencionó del crecimiento de las investigaciones 
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de la UNED.  En general, a mí el Proyecto INNOVA me parece bien, solo que ella 
dio a entender que la Universidad tenía durante estos períodos, no sé cuantas 
tesis o trabajos de investigación.  Dudé que así fuera, por supuesto que guardé 
prudente silencio, pero creo que la UNED en lo que es investigación en Posgrado, 
le falta mucho.  Se ha hecho un esfuerzo en la Maestría de Extensión Agrícola y 
ahora en Recursos Naturales y en los doctorados con algunas tesis, pero, el resto 
de las Maestrías son profesionales, por lo tanto, las investigaciones son muy 
específicas y no en profundidad que podría hacerse desde una Universidad para 
que se diga que se está generando conocimiento. 
 
Considero que doña Lizette, hace bien en promover y vender la UNED, pero no 
tanto así para decir que se tenía 150 tesis de investigación, creo que no es así, 
fuera de eso considero que ella lo puede hacer bien.   
 
La preocupación la tenía con doña Silvia Abdelnour, si la pueden ubicar bien, me 
parece que toda persona requiere ser tratada bien, y para ella es difícil. Tengo 
claro que independientemente que coincida con ella en algunas posiciones o no, 
me es indiferente, no dudo que ella le haya servido lealmente a usted y a la 
Institución y ella defiende sus ideas porque cree que son los mejores para la 
Universidad.  Sinceramente, me gustaría que la ubique donde ella se sienta bien, 
porque toda persona merece un trato justo. 
 
A usted, don Rodrigo, esperemos que todo le salga bien. 
 
MBA RODRIGO ARIAS:  Muchas gracias.  Con doña Silvia Abdelnour, estábamos 
viendo opciones para la mejor ubicación de ella, creo que el cambio de 
Vicerrectoría si justificaba un cambio, un mejor período de la orientación de ese 
sector estratégico de la Universidad y usted sabe que doña Lizette lo va a hacer 
bien en la representación de la UNED y en la articulación de una serie de redes 
internas, porque la investigación jamás pretendemos que se haga en esa 
Vicerrectoría, sino respetando el acuerdo del Consejo que lo declara como un 
quehacer institucional, sobre todo de las áreas académicas de la Universidad, 
pero ameritan un apoyo, una estructura que les facilite desarrollar la investigación, 
sobre todo va a ser una Vicerrectoría de esta índole, facilitadora para la 
investigación, lo mismo que para la innovación. 
 
Con doña Silvia Abdelnour hemos hablado algunas opciones, ella de todas 
maneras estaba vinculada con un Programa de Posgrado, entonces parcialmente 
va a estar en Posgrado y el resto del tiempo tenemos que discutirlo, pero como 
ella sale del país hoy, entonces será el lunes en que analicemos en qué otras 
funciones se podría dedicar.   
 
Me parece que tiene una experiencia valiosísima y que ha representado lealmente 
a la Universidad en este tiempo, dando luchas complicadas a veces con 
representantes de otras instituciones, que pensaban que la UNED no tenía por 
qué abrirse en otros campos y con doña Silvia particularmente se han abierto 
muchos, pero dentro del desarrollo de la Universidad en esta etapa,  la verdad es 
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que he llegado a la conclusión que era necesario una renovación en esa área de 
la UNED para dar un nuevo desarrollo, me parece que ella cumplió bien en la 
parte propia de Planificación, incluso con el planteamiento de esta nueva 
Vicerrectoría, ella fue una de las personas junto con doña Lizette que ha estado a 
cargo en el desarrollo de la propuesta, pero también hay espacios que también se 
cierran, yo creo que este era uno que ya estaba cerrado, que ella toda su 
experiencia acumulada en la Universidad, no solo en la Vicerrectoría sino en los 
puestos que ha desempeñado anteriormente, pues está anuente a seguirlo 
poniendo al servicio y desarrollo de la Universidad desde otros lugares. 
 
Espero que sea para bien, tanto de ella como persona, como de la Universidad en 
general. 
 
MTRO. FERNANDO BRENES:  También al igual que los demás compañeros, 
porque así lo han expresado, expresarle mi apoyo por los nombres que ha 
propuesto. 
 
En primera instancia,  porque igual que don Ramiro y los demás compañeros, 
pienso que es un asunto muy personal,  del equipo que usted escoge para que lo 
acompañen en esas Vicerrectorías, eso por una parte, y la otra razón, es que me 
parecen personas apropiadas para esos puestos.  Lo que podría decir es que en 
este segundo período suyo, habría esperanzas que lo pudieran hacer bien, dado 
el trabajo que ha mostrado no en el tiempo que han estado como Vicerrectores, 
sino a lo largo de toda su vida universitaria.   
 
De manera que le doy mi voto para los tres candidatos que usted está 
proponiendo.   
 
En cuanto a la transformación de esta Vicerrectoría, pues ya habrá tiempo para 
analizarlo bien, creo que eso merece mucho análisis.  En el taller que estuvimos 
de investigación ya estuvimos hablando sobre el tema y hay gente que está a 
favor y otros en contra, hay argumentos buenos en ambas partes, la verdad es 
que hay argumentos interesantísimos, pero, aún así,  yo creo que es un tema que 
merece amplia discusión porque no se trata de llevar adelante una idea porque es 
la mía, sino que sea lo mejor para la Universidad. 
 
Lo último que querría expresar, es que ojalá con este equipo puedan concretarse 
muchos proyectos que la Administración y este Consejo Universitario dejó 
planteados, algunos sin completar, como Centros Universitarios, otros servicios, 
en fin, hay muchas cosas buenas que creo que están planeadas todavía y que 
merecen seguimiento para llevarlos a buen fin.  Si eso fuera posible a mí me 
alegraría mucho,  aunque ya no estuviera en la Universidad, si es el caso que me 
pensionara, pero estaría muy feliz de ver por ejemplo,  todo el proyecto de Centros 
Universitarios, que es hermoso realmente y si eso se pudiera realizar me 
parecería que solo eso valdría el boleto en el caso de nosotros y otras cosas más, 
como Extensión e Investigación.  Como todo, hay gente que dice que faltaron 
cosas, pero en proyectos no faltaron, vea que nosotros nos metimos en 
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investigación, extensión, en docencia, en reglamentación, en normas, es tiempo 
para concretarlas realmente y para verlas terminadas, quizás algunas de estas no 
las vamos a ver terminadas, pero tal vez como una petición especial, sería darle 
seguimiento a esos proyectos que me parece que están bien pensados, 
analizados y que podrían ser buenos para la Universidad. 
 
MBA.  RODRIGO ARIAS:  Muchas gracias.   
 
En Planificación hay que hacer un trabajo de integración efectivamente y en la 
Universidad de inclusión de todos en el proyecto de la UNED, espero lograrlo con 
la colaboración de la gran mayoría de la gente de la Universidad, sólo no se puede 
hacer el desarrollo de la Universidad que esperamos. 
 
Doña Lizette de todas formas termina su nombramiento el 17 de noviembre en la 
Dirección de Sistema de Estudios de Posgrado, este viernes en la sesión ordinaria 
pensaba pedirles a ustedes que le recargáramos a doña Lizette por este año,  
terminar con la Dirección de Posgrado, ella está de acuerdo,  y luego sacar a 
concurso el puesto, que de todas formas ya estaba en análisis del perfil. 
 

* * * 
 
Se somete a votación secreta el nombramiento de los señores Vicerrectores 
obteniéndose seis votos a favor de los tres Vicerrectores, por lo tanto se acuerda 
en forma unánime el nombramiento de los tres Vicerrectores. 
 

* * * 
 

ARTICULO I 
 
SE ACUERDA nombrar a la Dra. Lizette Brenes Bonilla como 
Vicerrectora de Planificación, al MBA. Luis Guillermo Carpio 
Malavassi como Vicerrector Ejecutivo y al M.Sc. José Luis Torres 
Rodríguez como Vicerrector Académico, a partir del 10 de 
noviembre del 2004 y por el período en que el MBA. Rodrigo Arias 
Camacho esté nombrado como Rector de la Universidad. 
 
ACUERDO FIRME 

 
 
ARTICULO I-A 
 
SE ACUERDA recargar a Dirección del Sistema de Estudios de 
Posgrado en la Dra. Lizette Brenes Bonilla, hasta el 31 de 
diciembre del 2004. 
 
ACUERDO FIRME 

* * * 
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MBA RODRIGO ARIAS:  Muchas gracias por el respaldo y esperamos que de esa 
manera quede un equipo de interés para la Universidad,  en el cumplimiento de las 
acciones de este nuevo período.  Gracias por el respaldo manifestado en esta 
votación. 
 

* * * 
 
LIC. JOSÉ A. BLANCO:  El último detalle que debió haberlo dicho en su momento, 
pero bueno, como no hemos cerrado la sesión, quiero felicitar y que quede en 
actas,  que en vista de que doña Silvia Abdelnour llega hasta aquí como 
Vicerrectora, me parece que es un momento de que nosotros tomemos un 
acuerdo de darle el agradecimiento por los servicios que ella prestó, porque yo por 
lo menos particularmente, independientemente de cualquier comentario que se da 
por ahí, considero que ella hizo un buen trabajo, sentí que trabajó con lealtad a la 
Institución a sus compañeros, a sus jefes, entonces me parece que lo menos y tal 
vez lo único que podemos hacer,  es brindarle un mensaje de gratitud de parte del 
Consejo Universitario, si ustedes lo tienen a bien. 
 
MBA RODRIGO ARIAS:  Me parece perfecto y qué dicha que usted tuvo esta 
iniciativa, porque de igual forma yo le reconozco todo el trabajo desarrollado para 
desarrollar el papel de la Vicerrectoría de Planificación a lo interno de la UNED y a 
lo Externo también, por lo que me parece muy merecido un acuerdo nuestro. 
 

* * * 
 
Al respecto se acuerda. 
 

ARTICULO I-B 
 
El Consejo Universitario reconoce y agradece la excelente labor 
realizada por la M.Ed. Silvia Abdelnour Esquivel durante su 
gestión como Vicerrectora de Planificación. 
 
ACUERDO FIRME 
 

 
Se levanta la sesión a las diez horas con quince minutos. 
 
 
 

     MBA RODRIGO ARIAS CAMACHO 
PRESIDENTE 

CONSEJO UNIVERSITARIO 
 
ALMC 


